
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

地元の鳥取が好きで、大学卒業後は地元に貢献できるような仕事がしたいと思ったから。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

大学３年の夏頃からインターンシップをはじめ、様々な企業のオンラインでの企業説明会に参加し話しを聞いた上で、自分のしたいこ
とに合っているのか吟味していた。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

就活 Lab さんが行っているオンラインの就活対策のイベントに参加して、ESなどの書き方といった初歩的なことから今どんなことをすべ
きなのかを教えてもらえたのでとてもありがたかった。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

頑張ったことは自然体でいることです。就職活動はすべてが上手くいくわけではなく、自分が望んだ結果にならない事が多くあります。
そのときにダメだったと落ち込まず次に意識を向けたことが大きかったと思っています。だめだった時のことを落ち込まなくなってからなんで
だめだったのか反省をしていたのも自分の中では良かったことと考えています。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

早めに動き出せたことです。 
とっとりインターンシップなど、３年のうちから就職活動に携われる機会があり動き出すきっかけもたくさんあったため４年の時に落ち着
いて就職活動ができ、視野が広くなったように感じました。そのため、早いうちから就職活動を考えた行動はやっておいてよかったと感じ
ています。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

これから行う就職活動には、いいことばかりではないためもしものときは落ち込み過ぎないようにしてください！最後は必ず自分のいい
企業様とつながることができると思って今できることに妥協せずに頑張ってください。 
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